



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldung Polizeirevier Magdeburg

Einbrüche in zwei Reihenhäuser im Stadtteil Sudenburg

Am Dienstag, d. 12.11.2024 brachen bislang unbekannte Täter in zwei Reihenhäuser in der Harro-Schulze-Boysen-Straße ein und entwendeten Wertgegenstände sowie Bargeld.

Nach bisherigen Erkenntnissen verschafften sich die bislang unbekanntes Täter am Dienstagnachmittag, d. 12.11.2024 zwischen ca. 16:00 bis 18:00 Uhr gewaltsam Zutritt in ein Reihenhäuser in der Harro-Schulze-Boysen-Straße. Hierfür hebelten die Täter augenscheinlich mittels unbekanntes Werkzeuges die Terrassentür auf und gelangten so in das Innere des Hauses. Im Haus wurden daraufhin sämtliche Etagen durchsucht und Schränke sowie Schubladen durchwühlt. Nach erster Inaugenscheinnahme wurden bei dem Einbruch eine Geldkassette mit Bargeld im unteren vierstelligen Bereich sowie Goldmünzen entwendet.

Im Rahmen der Anzeigenaufnahme, wurde eine Nachbarin auf den vollzogenen Einbruch im Nachbarhaus aufmerksam und überprüfte daraufhin auch ihren Haushalt nach fehlenden Wertgegenständen. Dabei wurde bekannt, dass auch bei ihr diverse Wertgegenstände, u.a. Schmuck und Sammlermünzen, fehlen würden. Wie die Täter letztendlich auch in ihr Haus gelangt sind ist nun mehr Bestandteil der polizeilichen Ermittlungen. An beiden Tatorten wurden Spuren gesichert – die entsprechenden Ermittlungsverfahren wurden eingeleitet. (sa)